

new

**Consejo de Derechos Humanos  
Misión Permanente del Ecuador ante la ONU  
24 Sesión del Consejo de Derechos Humanos  
Consideración del EPU de Colombia  
Ginebra, 19 de septiembre de 2013**

**Señor Presidente**

El Ecuador reconoce los esfuerzos realizados por Colombia para dar cumplimiento al segundo ciclo del Examen Periódico Universal, como un mecanismo idóneo en miras a la efectiva promoción y protección de los derechos humanos.

Felicitamos al país examinado por los desafíos acogidos durante el dieciseisavo periodo de sesiones del EPU en abril de 2013; entre ellos, ratificar los instrumentos internacionales de protección y promoción de los derechos humanos que todavía se encuentran pendientes de ratificación, según proceda, entre ellos la Convención de las Naciones Unidas de 1961 para reducir los casos de Apátrida.

Finalmente, el Ecuador extiende a Colombia sus mejores deseos para el trabajo y recomienda la adopción de su informe.

Gracias señor Presidente